



# 青がし

鳥山北小学校の教育目標

- すすんで学びよく考える子ども
  - 豊かな心をもち仲良く助け合う子ども
  - すすんで健康な体をつくる子ども
- 重点目標 みとめあい まなびあい そだてあい

<目指す児童像> 「かしこい子」「らしさを大事にする子」「きりつ正しい子」「たくましい子」

令和7年4月30日（水）  
創立73周年 N o. 2

鳥山学舎 世田谷区立鳥山北小学校 校長 河野 芳浩  
〒157-0061 世田谷区北鳥山6-3-1 TEL3300-5764 FAX3300-5785  
学校HP <http://school.setagaya.ed.jp/kata/>



命を大切にすること 今を生きること♪

校長 河野 芳浩

春の訪れを伝えてくれた桜は暖かな春風に花びらを舞い散らせ、新年度の喜びをより一層華やかなものにしてくれました。

季節はまた一つ進み、若葉が枝を賑わせ、シンボルツリーである青がしの木も、さっぱりと剪定された枝に青々とした若葉をたたえて子どもたちを見守ってくれています。

みんなでつくる、みんなの学校、鳥山北小では「大切な3つのこと」として、いつも子供たちに伝えていることがあります。

- 命を大切にすること。
- 自分を大切にすること。
- 立派な から北小の子供になること。

です。これらのすべてがいつも学びの場にあって、このことが子どもたちの力になっていると感じています。

谷川俊太郎さんの『生きる』という詩の最後の連には、以下のような言葉がうたわれています。

生きているということ 今生きているということ  
鳥は羽ばたくということ 海はとどろくということ  
カタツムリは這うということ 人は愛するということ  
あなたの手のぬくみ 命ということ

命を大切にすることは今を生きること、与えられた時間を大切にすることだと考えます。

そこには愛があり、仲間の温かさがあり、生きる喜びがあります。

子どもたちが学校の生活において、共に笑い、共に悩み、喜びも悲しみも分かち合って仲間と過ごせる楽しい時間が、学びとなり、生きる糧となって子どもたちを心も体も大きく成長させてくれると信じます。一人一人が勇気と想像力を働かせて、みんなのからきた小の生活を楽しんでいきたいと考えます。

今月も子どもたちの限りない成長を願い、学校と保護者・地域の皆さんとの「みとめあい・まなびあい・そだてあい」に励んでまいります。今月もよろしくお願ひいたします。